



Salamanca logra el 40% de ayudas de la Junta para contratar investigadores

Gracias a la subvención de la Consejería de Educación, la Universidad podrá financiar a 26 predoctores, tres más que el pasado año y la cuantía que recibirá por cada uno será mayor

R.D.L. | SALAMANCA

La Universidad de Salamanca ha conseguido el 40% de las ayudas concedidas por la Consejería de Educación a las universidades públicas de Castilla y León para financiar la contratación predoctoral de personal investigador, lo que se traducirá en la posibilidad de incorporar a la plantilla a 26 investigadores en formación.

Este año, la Junta ha incrementado en 500.000 euros la partida destinada a financiar estas ayudas cofinanciadas por el Fondo Social Europeo, hasta 6.127.500 euros. La institución académica ha sabido aprovecharse del aumento y ha conseguido financiación para la contratación de tres personas más que en 2017, de forma que la cuantía concedida pasa de 1,72 millones a 2.093.000 euros.

El Estudio salmantino aglutina, por lo tanto, el mayor número de ayudas y saca ventaja, puesto que la siguiente en la lista es la Universidad de Valladolid, que se mantiene en las mismas cifras que el pasado año, 21 contratos. León baja, sin embargo, de 14 a 11, y Burgos, a mucha distancia, ha mejorado al pasar de 5 ayudas a 7.

Además, la Consejería de Educación de Castilla y León ha concedido dinero a las instituciones universitarias para los gastos de gestión. En este caso,

Resultados de la convocatoria de ayudas de la Junta de CyL para la contratación de personal investigador

	2017		2018		Diferencia	
	Ayudas concedidas	Cuantía	Ayudas concedidas	Cuantía	Ayudas concedidas	Cuantía
Universidad de Salamanca	23	1.720.000	26	2.093.000	3	373.000
Universidad de Valladolid	21	1.554.000	21	1.690.500	=	136.500
Universidad de León	14	1.036.000	11	880.000	-3	-156.000
Universidad de Burgos	5	370.000	7	560.000	2	190.000
TOTAL	63	4.462.000	65	5.223.500	2	761.500

LOS DETALLES

Proyectos concedidos

La contratación de los predoctores está asociada a proyectos concretos. Algunos de ellos tienen relación con la investigación del cáncer, el estudio de las plantas y las mejoras metabólicas, pero también los hay sobre cuestiones relacionadas con el cambio climático, estrategias de innovación social en las administraciones, la protección de los derechos fundamentales, cómo reducir el prejuicio hacia los inmigrantes con el uso de la narrativa o el comportamiento de las cadenas de restaurantes, entre otras.

Mayor porcentaje de éxito

Según la resolución de la Junta, el porcentaje de éxito ha sido del 33% mientras que el pasado año fue del 21%.

la Universidad de Salamanca recibirá 31.200 euros.

Igualmente, forman parte de las instituciones que recibirán dinero para la contratación predoctoral de investigadores el Consejo Superior de Investigaciones Científicas, el Centro Nacional de Investigación sobre Evolución Humana (CENIEH) y la Fundación Instituto de Estudios de Ciencias de la Salud de Castilla y León. La resolución salió publicada la semana pasada en el Boletín Oficial de Castilla y León.